

El lunes 7 se llevará a cabo la interpelación al ministro del Interior, Nicolás Martinelli, en relación a la problemática del sistema carcelario

Principal



Publicada el: 01/10/24	Visitas: 115
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 82	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-lunes-7-se-llevara-a-cabo-la-interpelacion-al-ministro-del-interior-nicolas-martinelli-en-relacion-a-la-problematica-del-sistema-carcelario_4061.php

EL LUNES 7 SE LLEVARÁ A CABO LA INTERPELACIÓN AL MINISTRO DEL INTERIOR, NICOLÁS MARTINELLI, EN RELACIÓN A LA PROBLEMÁTICA DEL SISTEMA CARCELARIO

Principal

El lunes 7 se llevará a cabo la interpelación al ministro del Interior, Nicolás Martinelli, en relación a la problemática del sistema carcelario

El Frente Amplio impulsa una interpelación al ministro del Interior Nicolás Martinelli, recibiendo el respaldo unánime de todos los partidos.

Interpelación al Ministro del Interior Nicolás Martinelli

La Comisión Permanente del Poder Legislativo ha votado por unanimidad la interpelación al ministro del Interior, Nicolás Martinelli.

Este llamado a sala fue propuesto por el Frente Amplio y recibió el apoyo de todos los partidos políticos con representación en la Comisión.

Fuentes de Subrayado informaron que, desde la oposición, se esperaba programar la interpelación para la semana del 14 de octubre.

Sin embargo, en un acuerdo con el ministro, el oficialismo decidió fijar su concurrencia para el lunes 7 de octubre, a partir de la hora 10. La diputada Bettiana Díaz, del MPP, será la encargada de interpelar al ministro y comunicó que se centrará en dos temas fundamentales: el incendio intencional ocurrido en la cárcel de Santiago Vázquez que resultó en la muerte de seis reclusos, y las denuncias sobre visitas de menores de edad a agresores sexuales en la cárcel de Punta de Rieles.

Díaz destacó que la decisión de interpelar al ministro es “una buena señal”, además de desvincularlo de la actual campaña electoral, que entra en su etapa final.

Las elecciones nacionales se llevarán a cabo el domingo 27 de octubre.

“No tiene nada que ver con la campaña”, afirmó Díaz, refiriéndose a la tragedia ocurrida el 25 de setiembre.

La diputada adelantó que el debate se enfocará principalmente en el sistema carcelario, indicando que “no da para más”.

“Las familias y los operadores penitenciarios están denunciando una ausencia de respuestas por parte de las autoridades, que ya no aguantan más esta situación”, concluyó en una entrevista con Subrayado.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL LUNES 7 SE LLEVARÁ A CABO LA INTERPELACIÓN AL MINISTRO DEL INTERIOR, NICOLÁS MARTINELLI, EN RELACIÓN A LA PROBLEMÁTICA DEL SISTEMA CARCELARIO

se llevara a cabo la interpelacion al ministro del interior nicolas martinelli en relacion a la problematica del sistema

Tags

permanente, recibiendo, interpelar, impulsa, ministro, respaldo, legislativo, diputada, interior, octubre, martinelli, partidos

Noticias relacionadas

3.6 * *Frente Amplio llevará al Parlamento una interpelación al ministro Martinelli ante la alarmante "situación crítica" que atraviesan las cárceles del país*

4.3 * *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

4.5 * *Martinelli resalta progresos en materia de seguridad y replica a las objeciones del Frente Amplio*

4.7 * *El Ministro del Interior se comprometió a eliminar el hacinamiento en las cárceles dentro de un plazo de 18 meses*

4.0 * *Martinelli se pronuncia sobre las iniciativas de Cabildo en materia de seguridad: "La gran mayoría se han implementado y otras están en marcha*

4.1 * *Rodrigo Goñi advierte que, si la interpelación sobre el sistema carcelario deriva en cuestiones políticas, sus respuestas se ajustarán a ese contexto*

3.8 * *Martinelli analizó las iniciativas de seguridad presentadas por Cabildo Abierto y las tildó de meramente políticas*

4.0 * Nicolás Martinelli afirmó que la administración actual dejará un país con una notable reducción en la criminalidad

4.5 * El ministro Martinelli reafirma su apoyo a los nuevos policías en Canelones con acciones efectivas

3.6 * Sabor agrí dulce: el sindicato de Inau se pronuncia tras la interpelación en el Senado

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios

Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024